



## RAY DIFRANCESCO ES RECONOCIDO POR SU DEFENSA DE LOS RESIDENTES DE ASILOS

Felicitemos a Ray DiFrancesco, miembro fundador de New Jersey Nursing Home Residents United, que ha recibido el Premio a la Excelencia 2025 del Elder Protection Task Force en reconocimiento a sus esfuerzos por capacitarse a sí mismo y a otros residentes de asilos para que puedan valerse por sí mismos.

Ray recibió el premio el 13 de junio durante un acto celebrado con motivo del Día Mundial de Sensibilización sobre el Maltrato a las Personas Mayores en el Monroe Township Senior Center, organizado por la Fiscalía General de Nueva Jersey, la Oficina del Fiscal de Fraude de Seguros y el Elder Protection Task Force. En la foto de la derecha, de izquierda a derecha: Rich King, subjefe de detectives de la Oficina del Fiscal de Fraude de Seguros; Heather Hadley, jefa de la Oficina del Fiscal de Fraude de Seguros, Unidad de Control de Fraude en Medicaid; Ray; y Al García, fiscal interino de Fraude de Seguros.



Más temprano ese mismo día, Ray y Eliz Speidel, directora de Participación Comunitaria (en la foto de la izquierda) del Defensor del Pueblo para Cuidados a Largo Plazo, ofrecieron una visión general de cómo el grupo Residents United y Participación Comunitaria trabajan para educar a la gente sobre lo que ocurre en las residencias de ancianos y garantizar que los deseos de los residentes se tengan en cuenta en las iniciativas políticas y legislativas.



**¡NUEVA FECHA LÍMITE!** La Voz del Residente 2025 Consumer Voice está aceptando contribuciones para un libro de mesa conmemorativo por el 50º aniversario de la organización.

Los residentes pueden enviar ensayos o poemas (de 50 palabras como máximo), o carteles, pinturas y dibujos que ilustren el tema *Stand with Me*.

La fecha límite es el viernes 11 de julio. Obtenga más información en <https://tinyurl.com/yc58kvn3>.

### Los recortes a Medicaid siguen sobre la mesa

El Senado de los Estados Unidos debate un proyecto de ley presupuestaria aprobado por la Cámara de Representantes en mayo. Si el Senado lo modifica, como se espera, la Cámara de Representantes deberá votar de nuevo.

Los analistas independientes prevén que el proyecto de ley de la Cámara de Representantes recortaría Medicaid en \$800,000 millones, lo que provocaría que más de 10 millones de personas perdieran su cobertura médica y desencadenaría un recorte de \$500,000 millones en Medicare.

Cómo puede ayudar. Tenga listo su código postal y llame al 866-426-2631 para ser conectado con sus representantes. Dígalos: **¡SALVEMOS A MEDICAID!**

# LA ASAMBLEA VOTAR SOBRE UN PROYECTO QUE PROTEGE LOS INTERESES DE LOS RESIDENTES

Las medidas para proteger los intereses legales y financieros de los residentes en centros de cuidados a largo plazo dieron un paso más hacia su conversión en ley cuando el Comité de Salud de la Asamblea aprobó el 12 de junio el proyecto de ley A1888 (S1962). El siguiente paso será la votación en el pleno de la Asamblea, cuya fecha aún no está prevista. Si se aprueba, el proyecto de ley se dirigirá al escritorio del gobernador Phil Murphy para que lo firme. El Senado aprobó el proyecto de ley en marzo de 2024. A continuación se detallan algunos elementos del proyecto de ley:

What Happens Now	¿Qué hace el proyecto de ley A1888?
<p>Las personas afiliadas a centros de cuidados a largo plazo a veces obtienen un poder notarial para los residentes o las personas en proceso de admisión.</p> <p><b>*Es un claro conflicto de interés.</b></p>	<p>Se prohíbe a cualquier persona afiliada a un centro de cuidados a largo plazo hacer esto.</p> <p><b>Excepción:</b> Las personas afiliadas a centros de cuidados a largo plazo pueden representar a los residentes que sean miembros de su familia.</p>
<p>Los centros pueden incluir un acuerdo de arbitraje en el contrato que firman los residentes antes de su ingreso.</p> <p>El acuerdo suele restringir el derecho de los residentes a emprender acciones legales en el futuro en beneficio del centro.</p>	<p>Los centros de cuidados a largo plazo deben utilizar un nuevo acuerdo de admisión estándar.</p> <p>Los acuerdos de arbitraje deben ir por separado Y se debe informar a los residentes que no están obligados a firmarlo para ser admitidos.</p>
<p>Los asistentes de Medicaid que no son abogados ayudan a los residentes o a las personas involucradas en el proceso de admisión a solicitar Medicaid.</p> <p>Estas personas pueden tener conflictos de intereses y carecer de la experiencia necesaria para asesorar adecuadamente a los residentes.</p>	<p>Los asistentes de Medicaid deben recibir formación y revelar cualquier vínculo financiero con un centro de cuidados a largo plazo.</p> <p>Se debe informar a los residentes y a sus familias de que tienen derecho a un abogado independiente.</p>

## ¿Qué pasa con la asignación personal (PNA)?

Continúa la campaña para aumentar la asignación personal mensual de \$50 a \$140. Manténgase al tanto de las novedades en las próximas ediciones de The Beacon.

## HAPPY FOURTH OF JULY UNSCRAMBLE THE WORDS & PHRASES

WREFSKIRO \_\_\_\_\_

TAPROTICI \_\_\_\_\_

DOL ROYGL \_\_\_\_\_

ASPKRELSR \_\_\_\_\_

Fireworks, Old Glory, Patriotic, Sparklers

Oficina del Defensor del Pueblo para Cuidados a Largo Plazo de Nueva Jersey  
Laurie Facciarossa Brewer, defensora del Pueblo de LTC  
[www.NJ.GOV/LTCO](http://www.NJ.GOV/LTCO) SÍGANOS



New Jersey  
**L.I.C.O.**  
Long-Term Care Ombudsman  
1-877-582-6995  
Guidance. Support. Advocacy.